

LA FATIGUE CULTURELLE

DANS LES CENTRES D'ARTISTES
DU QUÉBEC

**Montréal
le 24 août**

2017

La Fatigue culturelle est un projet d'entreprise fictive de détournement culturel créé en 2014. Ses réalisations se définissent par un humour caustique et par des propensions extra-artistiques. Elle déroge des territoires de l'art pour mieux dialoguer avec le réel.

De septembre 2017 à février 2018, la Fatigue culturelle parcourra 44 centres d'artistes autogérés et organismes artistiques répertoriés dans les 5 grands centres urbains du Québec afin d'y réaliser de courtes interventions artistiques à caractère performatif. Durant cette période, vous pourrez suivre les interventions sur le site web de la Fatigue culturelle et sur sa page Facebook.

Poursuivant le désir de questionner l'industrialisation de la culture à travers des contextes spécifiques et des actions artistiques, le projet s'attarde à la condition des travailleurs.ses culturel.les et des artistes faisant partie du réseau des centres d'artistes autogérés du Québec (RCAAQ). Ces derniers représentant « une communauté d'intérêts de plus de 2 250 artistes professionnel.les et travailleur.es culturel.les », il apparaît nécessaire pour le milieu des arts visuels et médiatiques de réfléchir sur l'inclusion et l'exclusion qui émanent de ces statistiques.

Les interventions seront réparties sur le territoire québécois de la manière suivante :

Montréal et environs / Septembre à Décembre 2017
Gatineau / 4-5 octobre 2017
Québec / Janvier 2018
Saguenay Lac-Saint-Jean / Février 2018
Sherbrooke / Février 2018



Artiste Nicolas Rivard / Photographe et vidéaste Marc-André Lefebvre / Graphiste Jasmin Cormier

SOURCE : LA FATIGUE CULTURELLE / lafatigueculturelle@gmail.com / 514.598.1920

La Fatigue culturelle remercie le Conseil des arts et des lettres du Québec de son appui financier

lafatigueculturelle.org

www.facebook.com/lafatigueculturelle



Conseil
des arts
et des lettres
du Québec